



B · D · G

MITTEILUNGEN DES BUNDES DEUTSCHER  
GEBRAUCHSGRAPHIKER E.V.

SCHRIFTFÜHRUNG DER B. D. G.-MITTEILUNGEN: DR. EBERHARD HÖLSCHER  
GESCHÄFTSSTELLE DER BUNDESLEITUNG: BERLIN SW 48, WILHELMSTRASSE 37/38

---

PLAKATWETTBEWERB  
DER AUSSTELLUNG HEIM UND TECHNIK  
MÜNCHEN 1928

Für den von der Ausstellung Heim und Technik, München 1928, ausgeschriebenen Plakatwettbewerb wurden insgesamt 775 Entwürfe eingesandt.

Nach eingehender Prüfung und wiederholter Sichtung einigte sich das Preisgericht auf acht

Entwürfe und verteilte den zur Verfügung stehenden Gesamtbetrag von Mark 6000 in der Weise, daß jedem der acht Entwürfe je Mark 750 zugesprochen wurden. Preisträger waren die folgenden Herren:

KURT BUSCH, Nürnberg (BDG)  
JOSEF GEIS, München  
FR. P. GLASS, München (BDG) (2 Entwürfe)  
FELIX JACOB, Berlin (BDG)  
HERMANN KEIMEL, München (BDG)  
P. K. NIC. SAUER, Essen (BDG)  
WILLI WOLFF, München (BDG)

Von den sieben Preisträgern gehören demnach sechs dem Bund Deutscher Gebrauchsgraphiker an.

Zur Ausführung bestimmt wurde ein Entwurf des Herrn F. P. Glass.